

Mahasiswa KKN K61 Inisiasi Pondok Belajar di Paya Rabo Timu



Mahasiswa KKN K61 Inisiasi Pondok Belajar di Paya Rabo Timu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Sawang - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) kelompok 61 Universitas Malikussaleh melakukan program kerja Pondok Belajar untuk anak-anak di Gampong Paya Rabo Timu, Kecamatan Sawang, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (02/11/2023).

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya dari mahasiswa untuk mengajak anak-anak di gampong agar lebih semangat dalam belajar.

"Sebagai informasi, fasilitas pendidikan di gampong ini termasuk dalam kategori kurang memadai dikarenakan tidak adanya sekolah serta fasilitas lainnya. Terhitung hanya ada satu balai pengajian di desa tempat anak-anak belajar mengaji," ungkap Fajrul Akbar Fahmi selaku ketua kelompok.

Ia juga mengatakan kegiatan ini merupakan salah satu program kerja mereka yang harus dilaksanakan. "Pondok Belajar ini merupakan suatu bentuk aware dari kami bahwa pendidikan amat penting bagi masyarakat, khususnya anak-anak di sini. Kami sadar bahwa pembangunan akan berjalan dengan baik apabila aktor dalam pembangunan tersebut berkualitas, SDM nya unggul," jelasnya.

Tambahnya, pondok Belajar ini merupakan salah satu aksi kecil dari kami dalam perwujudan SDM yang unggul tersebut. Banyak goals yang ingin kami capai dalam pelaksanaan Pondok Belajar ini, salah satunya ialah untuk membiasakan anak-anak dalam berbahasa Indonesia yang baik karena masih banyak anak-anak yang tidak biasa bahkan tidak bisa berbahasa Indonesia.

"Program Pondok Belajar ini akan dilaksanakan setiap sore di meunasah setelah anak-anak selesai mengaji dan shalat Ashar. Anak-anak sangat semangat dalam mengikuti kegiatan ini dikarenakan metode yang digunakan seru dan tidak membosankan," tambahnya.

Maimun selaku geuchik gampong mengatakan bahwa anak-anak di sini ketika ingin bersekolah dan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi, misalnya dari SD ke SMP sangat jauh dari lokasi rumah.

"Jika ingin bersekolah harus ke gampong lain yang lumayan jauh dan tentunya akan mengabdikan lebih banyak biaya," katanya.

Lanjutnya, saya mengapresiasi mahasiswa KKN Unimal yang telah membuat Pondok Belajar ini. "Dengan adanya program kerja ini saya harap dapat membantu anak-anak untuk menambah ilmu pengetahuan yang belum didapat dari sekolah sebelumnya. Semoga dengan adanya kegiatan ini anak-anak di gampong lebih mempunyai semangat lagi untuk terus mengejar cita-cita dan mimpinya," tutur geuchik. [fzl]

Tanggal: 04 November 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),